
令和4年11月8日　No.1356号 会長●川崎 雅代　幹事●木下 恵

令和4年10月25日第1355回【例会】
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SAA　萩会員

開会点鐘

ロータリーソング

ビジターゲストの紹介

会長挨拶

青山ワンダフルヨガ

幹事報告

委員会報告

ニコニコBOX・出席報告

青山ワンダフルアカデミー

卓話

クラブ協議会

閉会点鐘

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・ソングリーダー 石川直前会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・片木副会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・木下幹事

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・各委員

・・・・・・・・・・・松島ニコニコ委員

・・・・・・・・・・・・・・・・柴内会員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・村田ガバナー補佐

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・全員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長
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例会日:月2回（火）昼例会12時30分/夜例会18時30分

例会場

会長挨拶●川崎会長

皆様こんにちは。

今月21日、ポリオチャリティーコンペがお天気の

中、無事に開催されました。18万円という善意

の寄付が集まり富澤ガバナーにお渡しすること

が出来ました。23，24日はズハさん始め米山奨

学生の皆さんと名古屋城、伊勢神宮一泊親睦旅

行に参加をしましたが24日はポリオデー。銀座

での映画上映会に間に合う為、団体行動を抜け

て、一人、列車に飛び乗り、上映会場に向かいま

した。そこで、富澤ガバナーが上映前のトークショーにて、山の手西Gポリ

オチャリティゴルフコンペでの善意のリレーの寄付金についてお話くだ

さったのです！感謝の気持ちとこれまでの沢山の方々の思いが胸にこ

みあげて参りました。本日は村田ガバナー補佐にお越し頂き、クラブ協

議会が行われますが、青山の良さを是非、ガバナー補佐、そしてガバナー

にお伝えしたいと、上映会後、昨晩は明け方4時まで資料を作りました。

又青山ならではのコマーシャルも作りました！今日は皆さんに、これま

での4カ月間のご報告と、今後の計画をお伝えし、そしてCMを初披露さ

せて頂きます。いよいよ来月はガバナー公式訪問となります。青山の良

さを内外に広げ、伝えて、仲間を増やし、奉仕の精神で、和気藹々とロー

タリー活動を行い、皆さんと共に、人生をエンジョイしていきたいと思い

ます。本日の例会も有意義なひと時となりますよう、どうぞよろしくお願

い致します。
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SAA　萩会員

開会点鐘

ロータリーソング

4つのテスト

ビジターゲストの紹介

会長挨拶

米山奨学金授与

ポールハリスソサエティ

誕生会

青山ワンダフルヨガ

入会式

幹事報告

委員会報告

ニコニコBOX・出席報告

青山ワンダフルアカデミー

卓話

閉会点鐘

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・ソングリーダー 石川直前会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・石川直前会長

・・・・・・・・・・・・・・・・片木副会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・ズハイルさん、川崎会長

・・・・白井会員、富澤ガバナー

・・・・・村田ガバナー補佐、川崎会長、八木会員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・渡辺さん、長澤さん、川崎会長、富澤ガバナー

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・木下幹事

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・各委員長

・・・・・・・・松島ニコニコ委員

・・・・・・・・・・・・・・柴内会員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・富澤ガバナー

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

第1356回【例会プログラム】12:30-

幹事報告●木下幹事

下期の寄付についての告知

・10/21 ポリオチャリティゴルフ、晴天、横断幕も

提案、35名、寄付金18万円

・ポリオへの川崎会長のマスクミストのご寄付報告。

・11/8にガバナー公式訪問、全員参加のお願い

・11/15 理事会と例会

・12月例会、七海会員と渡辺会員に依頼

・例会後のクラブ協議会において、委員長の皆様

の報告をお願いしました。



今日はお招き頂きありがと

うございます。１１月８日の

ガバナー公式訪問を控え、

今日は地区の今年度のロー

タリーを紹介させて頂きま

す。今年度のRI会長は女性

でジェニファー・ジョーンズ

さん。会長が毎年変わりますので単年度主義と言

われていました。しかし継続的に、「世界で、地域

社会で自分自身の中で、持続可能で良い変化を

生むために人々が手を取り合って行動する世界」

というビジョン声明を出しました。それを踏まえ

てロータリーの戦略的優先事項がございます。

※より大きなインパクトをもたらす活動をしよう

※参加者の積極的な関わりをうながししよう

※ロータリークラブをよく知ってもらい仲間を増

川崎雅代会長●昨日はポリオデー。伊勢神宮でズハさんはじめ米

山奨学生の皆さんと共にロータリーの活動を祈願して参りました。

又、銀座ブロッサムにてブレス観覧しました。すばらしい映画に感

動しました!!

木下恵幹事●本日は村田ガバナー補佐ようこそ青山RCへ。卓話も

楽しみにしておりますのでよろしくお願いします!!♡

伊谷江美子会員●村田G補佐をお迎えしての例会楽しみにしてお

りました♡ 昨日のポリオの映画、感動しました!! ここのところポリ

オづいています。END　POLIO!! 多くの皆様に知って頂きたいと

思います。

片木瑠璃子会員●秋深く今日はいよいよ冬空です。ガバナー補佐

をお迎えし、たのしいひとときを過ごしたいと思います。

石川肇久会員●村田G補佐ようこそおいで下さいました。かなり

寒くなって来ましたので、皆様お気をつけて下さい。

池田昭宏会員●今日はガバナー補佐訪問です。クラブ協議会宜し

くお願い致します。

萩伸雄会員●今日は村田ガバナー補佐をお迎えしてのリアル例会

が開催でき大変光栄です。一段と寒さが増して参りましたが元気

に参りましょう。

柴内晶子会員●本日は秋寒と言うより冬の寒さですね。

そのような中、あったかーい青山ロータリークラブの例会で皆様に

お会いでき、ガバナー補佐の御訪問をむかえられ、幸せです。♡♡

竹原聖二会員●すっかり冬になった様な寒さになりました。体調

に気を付けて行きましょう。

八木知美会員●外に出たらびっくりの寒さで、でもこれくらいがち

ょうどいい。今日もたのしみです。

松島綾子会員●ポリオチャリティーゴルフに世界ポリオデーに参加

させていただき、幸せを感じております～♡

白井典子会員●秋も通りこす様な日になりました。気持ちを引き

しめて、ロータリー愛を、アップして行きたいと思います。どうぞ、

よろしくお願いします。

大塚文明会員●昨日のポリオの映画、すばらしかったです。

ありがとうございます。

七海幸子会員●寒くなりましたネ!!　本日も楽しくよろしく参加致

します。

渡辺香会員●ロータリアンになって初参加です!!ドキドキニコニコ

頑張ります!!

ニコニコBOX 松島会員　報告合計：35,000円 累計：312,000円出席：14名

ウクライナ支援金 松島会員　報告

川崎雅代会長●世界平和を祈ります。　木下恵幹事●早くプーチンさん、ウクライナをあきらめて下さい。　柴内晶子会員●今日の日本

より、ウクライナは寒いと思います。　松島綾子会員●早く戦争よ　終われ～♪　大塚文明会員●本当に必要るかたへ。　

七海幸子会員●1日も早く、戦争が終わることを祈ります。

合計：10,000円 累計：98,000円

卓話　『11月8日 ガバナー公式訪問を控えて』　村田ガバナー補佐

11月09日
11月22日
11月26日
11月29日
12月08日

　11月15日
　12月06日
※12月13日
　12月20日

例会プログラム予定　（SG:セントグレイス  AH:アークヒルズ）

地区役員・各種行事スケジュール

青山ワンダフルアカデミー●柴内会員

10月11日に港南こども中高生プラザで行

われたのは動物介在教育です。

この活動を通じて、どんなお子さんが育つで

しょう？情緒豊かで思いやり深い人間形成

がなされることがわかっています。高齢者で

は、この活動で、血圧が安定することがわか

っています。つらい治療を必要とするお子さ

んは介在のあとはしばし、痛さが軽減され、前向きになれることも知

られています。お答えくださった、ゲストの長澤様、伊谷会員、川崎会

長ありがとうございました。

やしていこう、という事です。

そして、ポリオの根絶達成運動と皆様のク

ラブの５年後、１０年後２０年後にどんなク

ラブになっていたいかと言う事をイマジン

し、その為にどういう計画を立てて行動す

るかを考えようという事です。

会員全員が今よりも益々青山ロータリー

が元気なクラブとして活動して頂ければと

思います。こちらに参加する前は青山ロー

タリーさんは人数が少なくて大丈夫かしら

と思いましたが、素晴らしい活動をされて

おり、明るく、その良さを肌に感じること

ができました。最後に地区からのお知らせ

ですがインターシティミーティングＩＭが来

年の1月１１日に明治記念館で行われます

どうぞ宜しくお願いします。

●理事会（SG）11時～12時   例会12時30分～
●理事会（SG）11時～12時 例会12時30分～
●Xmas夜間例会（SG）
●家庭集会（フィレモネ）

●2023年度米山奨学生選考面接官セミナー
●2022-23年度RLIパートⅡ
●米山クロスカルチャー
●第2期新入会員オリエンテーション
●2023年度米山面接選考試験

10月24日、『世界ポリオデー』　2750地区の主

催により、銀座ブロッサムにて、川崎会長、伊谷会

員、白井会員、大塚会員、そして私、松島と５名に

て、参加させていただきました。

映画『ブレス～しあわせの呼吸』をしました。

運命がもたらす状況のなかで、どうやって喜びに

満ちた生き方をするか。障害をもった方に限らず

どんな逆境にいようとも、幸せになる道は、自分

しだい。。。人としての生き方を深く考えさせられ

る素晴らしい内容のものでした。

ポリオ撲滅まであと少

し。最後まで、コツ

コツ寄付をして完

全にポリオを撲滅

させましょう。エイ

エイオー～♬

『世界ポリオデー』　松島＆大塚会員


